
PREFEITO AGRADECE CÂMARA DE VEREADORES POR DEVOLUÇÃO DE R$2,5 MILHÕES

   

O  prefeito Paulo Altomani recebeu nesta sexta-feira (18), no Paço Municipal, o presidente da
Câmara de Vereadores, Lucão Fernandes, e agradeceu mais um ano de parceria com o poder
Legislativo. Lucão entregou um cheque simbolizando os recursos destinados à Câmara que
foram devolvidos à Prefeitura. O total chegou a R$2,5 milhões em 2015. “A Câmara entendeu o
momento de dificuldade vivido pela cidade e também economizou. Parabenizo o Lucão pela
austeridade como conduziu o Legislativo”, destacou o prefeito.           O presidente da Câmara
lembrou que reconhece as dificuldades financeiras do município e que a Câmara traçou
estratégias para economizar, permitindo devolver recursos para o Executivo. O Poder
Legislativo tem direito a utilizar 6% do orçamento municipal, mas há anos os presidentes tem
estimulado a economia, trabalhando com menos do que é determinado por lei. “Sem dúvida os
vereadores tem agido com consciência e parceria, dando exemplos de uso do dinheiro
público”, afirmou Altomani.  

 
  
 
  O presidente da Câmara pontuou reduções em gastos da Câmara neste ano, como viagens,
papel, implantando cotas para retirada de cartuchos, para retirada de garrafas de água mineral,
privilegiando bebedouros de uso comum, reduzindo gastos com café. Reforçou ainda a
economia gerada com a redução do número de sessões solenes, economia no setor de
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informática, entre outras ações internas no dia a dia da Câmara.
 
   
 
  “Agradeço a todos os funcionários e vereadores da Câmara que se empenharam, que tiveram
consciência da real necessidade dos gastos em seus gabinetes, e economizaram para que
pudéssemos ajudar a Prefeitura, a população da nossa cidade. Todos os vereadores
concordaram com as ações de economia, porque reconhecem o momento difícil que, não
somente a nossa cidade, mas o Estado e o país também enfrentam”, disse Lucão.
 
   
 
  O prefeito Paulo Altomani agradeceu a ação do presidente da Câmara. “Quero agradecer
publicamente o empenho de todos os vereadores, em nome do presidente Lucão, que
procuraram economizar esta quantia, que é inédita em nossa cidade e que muito vai nos
ajudar. Esse valor vem em boa hora, momento de pagar 13º salário de funcionários. Agradeço
a todos que colaboraram para que esta economia acontecesse”, destacou Altomani.
 
   
 
  O presidente da Câmara solicitou ao prefeito que, do valor devolvido, R$ 160 mil sejam
destinados ao Corpo de Bombeiros e R$ 110 mil para o SAMU, para a compra de novas
viaturas. “É um pedido justo e pertinente, que pretendemos atender”, finalizou o prefeito.
 
   
 
  (18/12/2015)
 

 2 / 2


